

BEBE ET L'OSTEOPATHIE

«Grossesse et naissance sont des processus connus de longue date et l'ostéopathe n'apporte pas de connaissances nouvelles et révolutionnaires sur ces processus.

Ce qu'il apporte, c'est un autre regard... »

Le traitement ostéopathique soulage le choc de la naissance et redonne de la vitalité; autorisant le système nerveux à se relaxer et guérir...Ainsi, bébé pourra dormir, manger, digérer, grandir et s'épanouir au meilleur de ses capacités.

Quand et pourquoi consulter un ostéopathe avec bébé?

LA STRUCTURE

Déformations crâniennes,
Asymétries posturales, Torticolis,
Scoliose, ...

LA DIGESTION

Coliques, Régurgitations, Reflux,
Constipation/Diarrhée, Difficultés à téter, ...

LA SPHERE ORL

Otites, Bronchites/Rhumes chroniques,
Sinusites, Asthme non-allergique, ...

PETITES MISERES

Après un choc traumatique/maladie, une fois la nécessité
médicale respectée, l'ostéopathie peut permettre à
l'enfant de mieux récupérer.

LES DENTS

Malocclusion,
Effets secondaires des traitements
orthodontiques.

LES EMOTIONS

N'ayant pas les mots pour nous exprimer ses peines,
bébé fera alors parler son corps...Irritabilité, Nervosité,
Troubles du sommeil.

*Un enfant, malgré sa souplesse et sa résistance reste un petit être sensible et réactif, un déséquilibre peut vite devenir gênant-
N'attendez pas, le traitement en sera d'autant plus efficace.*

FANNY DE KALBERMATTEN, OSTEOPATHE

1847 RENNAZ / 1630 BULLE, 021.965.61.65

WWW.ENTRE2MAINS.CH

